Heirla-Ulurier

Mittwoch, 31. Oktober 2012

"Reise um die Welt"

Stiftung Haus Zuflucht: Ab Sonntag buntes Programm



Ein philippinischer Tanz wird beim Abschlußnachmittag der Urlaubswoche am Donnerstag vorgeführt.

SOLTAU. "Eine Reise um die an. In der Antarktis ist es kalt, man Welt" - unter diesem Motto laden die Mitarbeiter und die Hausleitung des Soltauer Altenheims Stiftung Haus Zuflucht zum 33. Mal Bewohner, Angehörige und Gäste zu ihrer Urlaubswoche ein. Vom kommenden Sonntag bis Freitag, dem 9. November, bietet das Haus im sonst eher tristen Herbstmonat mit rund 60 Veranstaltungen und Aktivitäten "besondere Urlaubserlebnisse".

"Wer früher gerne vereist ist, kann das im hohen Alter oft nicht mehr", erklärt Geschäftsführer Michael Aufmkolk. "Wie holen für unsere Bewohner den Urlaub ins Altenheim. Unsere Mitarbeiter haben sich wieder etwas Tolles einfallen lassen." Tatsäch-Wohnbereichen jeweils einen Konti-"Die haben nun ihre Gemeinschafts-

wohnt in Iglus und ißt viel Fisch."

Auch in anderen Wohnbreichen wird es "exotisch" zugehen. Die Amerikaner besuchen unter anderem ein Fast-Food- Restaurant, in Asien gibt es einen Zen-Garten zu besichtigen und in Afrika bieten die Mitarbeiter einen afrikanischen Abend. Spannende Erlebnisse versprechen in Europa die Highland-Games und auf original Dudelsack-Musik. Im Festsaal wird bei zwei Dia-Vorträgen von Begegnungen im Nahen Osten und einer besonderen Weltreise berichtet. Musikalische Weltreisen, unter anderem mit "Tänzen der Welt", bieten zwei Nachmittagsprogramme. Ein Höhepunkt sind die Vorführunlich geht es in der Einrichtung um gen von lebendigen Tieren am nicht weniger als eine "Reise um die Montagnachmittag, ein anderer wird Welt". "Wir haben unseren sechs der Auftritt des Volkstanzgruppe des Familienclubs und des Soltauer nent zugelost", so Diakon Udo Fries: Shanty-Chores. Zudem gibt der Familienzirkus Orion ein Gastspiel. Wer räume passend dekoriert und bieten möchte, kann sich an einem Reizu den Erdteilen spezielle Erlebnisse serätsel oder einer Mitmachaktion

beteiligen, eine Fotoausstellung mit Bildern der "Unterwasser-Welt" bestaunen und die Vitrine des Spielzeugmuseums zum Thema "zweimal Argentinien und zurück" anschauen.

"Urlaub erleben Menschen gern miteinander", lädt Fries alle Soltauer und Interessierten zu der Urlaubswoche ein: "Wir freuen uns schon sehr auf diese Woche und sind mit unseren Bewohnern gespannt auf viele Erlebnisse. Aber wir wollen die Zeit gerne teilen und freuen uns, wenn Angehörige und Gäste mit uns zusammen auf Urlaubsreise gehen."

impressum



Herausgeber: AM-Verlag Andreas Müller KG